



**Maria-Theresien-Straße 10**

**Reservierungen:**

www.la-mara.at  
reservierung@la-mara.at  
oder +43 (0) 512 581 639

**Öffnungszeiten:**

Mo.-Do.: 10:30 – 00:00 Uhr  
Fr., Sa.: 10:30 – 02:00 Uhr  
So.: 10:00 – 00:00 Uhr

**Warme Küche**

Mo.-Fr.: 10:00 – 21:00 Uhr  
Sa, So.: 10:00 – 22:00 Uhr

**Gastgarten**

täglich: 10:30 – 23:00 Uhr

**Opening hours:**

Mon-Thu: 10.00 a.m. to midnight.  
Fri, Sat: 10.00 a.m. to 2.00 a.m.  
Sun: 10.00 a.m. to midnight.

**Hot food:**

Mon-Fri: 10.00 a.m. to 9.00 p.m.  
Sat, Sun: 10.00 a.m. to 10.00 p.m.

**Outdoor dining area:**

daily: 10.30 a.m. to 11.00 p.m.

# LA MARA – ITALIEN CUISINE & BAR

**L**a Mara – Italian Cuisine & Bar, ist die neue Gastro-Adresse für Liebhaber der Italienischen Küche. La Mara hebt den Geschmack auf ein neues Level und serviert unter anderem Pizzen und Pasta-Gerichte der besonderen Art. Die leckersten Gerichte einfach neu gedacht. Zusammen mit coolem Service im gemütlichen Ambiente sorgen wir für unvergessliche Genussmomente. Das Lokal verfügt über einen großen Gastgarten mitten in der Maria-Theresien-Straße sowie eine Bar mit hervorragenden Drinks. Besuchen Sie die neue Gastro-Location in Innsbruck und erleben Sie FOOD & DRINKS FOR YOUR SOUL. Werbung

**L**a Mara – Italian Cuisine & Bar, is the new dining address for lovers of Italian cuisine. La Mara takes taste to a new level and serves exceptional pizzas and pasta dishes, among other things. The most delicious dishes simply reinterpreted. Combined with cool service in a cosy setting, we ensure unforgettable moments of indulgence. The restaurant has a large outdoor dining area in the middle of Maria-Theresien-Straße and a bar with excellent drinks. Visit the new dining location in Innsbruck and experience FOOD & DRINKS FOR YOUR SOUL. Werbung



<https://www.facebook.com/lamara.innsbruck/>



<https://www.instagram.com/lamara.innsbruck/>



## ALPENZOO INNSBRUCK-TIROL

Ein ganzjährig tierisches Erlebnis der besonderen Art

Die phantastische Tierwelt der Alpen im Themenzoo hoch über Innsbruck

- » Weltweit einzigartig: 2000 Alpentiere von 150 Arten mit Kaltwasser-Aquarium und Freiterrarien
- » Schaustall mit gefährdeten Haustierrassen
- » Großaquarium und Aqua-Terrarium FRÖSCHL-Haus
- » Begehbare Gehege

**KOMBITICKET ALPENZOO:** Vergünstigtes Parken + Fahrt mit der Hungerburgbahn ab Congress Innsbruck + Zoobesuch ([www.nordkette.com](http://www.nordkette.com))



[www.alpenzoo.at](http://www.alpenzoo.at) | [office@alpenzoo.at](mailto:office@alpenzoo.at) | Weierburggasse 37 | 6020 Innsbruck | Telefon: 0512/29 23 23 | täglich ab 9 Uhr